

Gemeinderat von Zürich

03.03.04

Postulatvon Susi Gut (SVP)
und Roger Bartholdi (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie in besetzten Liegenschaften wöchentlich mindestens zweimal Personen-, Waffen- und Drogenkontrollen durchgeführt werden können.

Begründung:

Eine Hausbesetzung ist ein illegaler Akt. Man muss leider davon ausgehen, dass es Hausbesetzer mit dem Gesetz auch in anderen Belangen nicht allzu ernst nehmen. Die personelle Zusammensetzung der Besetzer ändert sich häufig im Laufe der Besetzung. Ohne wiederholte Personenkontrollen und Erfassung aller Täter ist eine spätere Strafverfolgung wegen Hausfriedensbruchs und allfälliger weiterer Delikte illusorisch.

